
        平成２９年１１月１１日（土）開催の「きぬの会」報告        

 

◆平成２９年１１月１１日（土）１２時３０分から「第３１回 きぬの会」が、マロウド

イン八王子で開催されました。 

 

◆まず松本会長の挨拶がありました。 

「本日の会では、きぬの会の今後のありかたについても話し合っていただきたい」とい

う趣旨のことなどが話されました。 

 続いて松本会長から、「会計報告」がありました。 

 その後、手打元校長の乾杯の音頭の後、懇談しました。 

 なおその際、松本会長等に用意していただいた下記のものを見ながら、話し合いを深め

ました。 

  ・会計報告   ・PTA発行「PTA・片倉」   ・星樹祭記念「クリアファイル」 

  ・「平成２９年度きぬの会参加者一覧」通信欄 （この資料に欠席者の方の通信内容が

掲載されています） 

  ・「きぬの会ホームページ」に掲載されている内容の印刷物 

 

◆懇談の中で、PTA 活動にたずさわっていた頃の思い出が話されました。その際当時の校

長先生のことについての思い出も話されました。 

 またきぬの会の創立当時のことも話題になりました。 

 

◆きぬの会の今後のあり方についても話し合いがなされました。以下に主なご意見を紹介

します。 

 ・きぬの会のホームページが昨年から開設されているので、ホームページを充実してい

きたい。 

 ・ホームページも大切であるが、きぬの会についての情報については、印刷されたもの

があると良い。 

 ・きぬの会を退会した方も、再度入会するよう働きかけてはどうか。 

 ・きぬの会の集りを、片倉高校でも開催してみてはどうか。 

  その際、PTAと連携してはどうか。 

 ・星樹祭の時、きぬの会の活動スペースを割り当ててもらうよう学校に働きかけてみて 

はどうか 

・きぬの会会員の方からきぬの会に関する内容について原稿を書いていただき、ホーム

ページに掲載してはどうか 

  

 以上のご意見やご提案については、松本会長を中心に検討していくことになりました。 



◆約２時間の懇談は、楽しく話し合われました。 

 最後に全員の集合写真を撮りました。（下記の写真をご覧下さい） 

 来年の再会を誓って散会となりました。 

 

 

    

  

 

 

 

 

 


